
 
 

Compte-rendu de notre réunion mensuelle du 11 décembre 2023 
Présent(e)s : Christiane BESSENAY, Fabienne CHAMOULAUD, Isabelle CHEMIN, René CLOCHER, 
Mireille CLERC, Aline GUITARD, Guy-Michel ISNARD, Annick PAGES, Nicolas RESSEGUIER, Madeleine 
RICHARD, 

Excusé(e)s : Gérard DAMEZIN,  

Invité d’honneur : Maurice LARBRET (USF) pour son implication dans les décorations de Noël 

 

      PREAMBULE  
 
Pergola Chanteclair, elle a été démontée le 5 décembre. Tribunal a donné un arrêté au mois 
d’octobre laissant aux propriétaires la possibilité de tenir leur engagement de démonter avant la fin 
de l’année 2023. C’est une action de longue haleine, qui a demandé de l’obstination mais le 
message de respect des lois en vigueur est passé. 
 
Logements vacants : une action est menée sur les logement vacants entre 2 et 5 ans par la ville et 
la Métropole, par le croisement de fichiers. 10 % environ de retours positifs de propriétaires 
souhaitant bénéficier d’un soutien et de subvention travaux dans le but de relouer leurs biens. Il est 
possible de signaler cette vacance à la mairie, tout comme les locations Airbn’b qui dépasseraient 
les 120 nuitées autorisées. 
 
Commission handicap : Retour sur la commission de décembre qui rejoint la réunion de préparation 
du CICA qui a eu lieu le 4 décembre. 
Le CICA du 17 janvier portera sur le handicap 

• Sport (Conseil de quartier Est-Rhône) 
• Educatif (système Ulis) (Conseil de quartier Ouest) 
• Hébergement 

Isabelle a contacté Valérie AMART directrice de l’école Aveyron 
Commission du handicap du 8 janvier de 14 h à 15 h 30 à la MDA (1er lundi du mois) 
Le 4 décembre la commission a rencontré une compagnie de théâtre mais qui ne correspond pas 
tellement aux objectifs définis. Donc recherche d’une autre compagnie pour inclure le plus possible 
les personnes en situation de handicap.  
Cela pourrait faire l’objet d’un APICQ entre les 4 conseils de quartier. Cela permettrait de pouvoir 
payer une compagnie de théâtre pour jouer des saynètes portant sur le handicap, qui pourraient 
être suivies d’un débat et/ou d’un quizz. Les personnes présentes sont tout à fait d’accord pour ce 
projet. 
Nadège BORON a présenté un recensement lors du conseil d’arrondissement 18% des bâtiments 
de la ville de Lyon seulement sont équipés pour recevoir des personnes en situation de handicap, 
18 ans après le vote de la loi. Les élus ont la volonté d’arriver à 50% en fin de mandat, un gros 
travail est fait avec les associations de personnes handicapés pour prioriser les actions. 
Le maire nous a indiqué que la population du quartier est vieillissante ce qui nécessite d’augmenter 
les places PMR. 



Réunion du 4/12/23 de préparation du prochain CICA du 17 janvier 2024 : 
17 janvier 2024 : handicap 
13 mars 2024 : les ondes (réunion de préparation le 5/02 à 18 h 30) 
12 juin 2024 : les mobilités (réunion de préparation le 29/04 à 18 h 30) 
16 octobre 2024 : Santé (réunion de préparation le 09/09 à 18 h 30) 
15 janvier 2025 : Le logement (réunion de préparation le 02/12 à 18 h 30) 
Il est noté qu’il y a déjà eu un CICA sur le numérique avec une partie sur les ondes, peut-être serait-
il envisageable de décaler les sujets ainsi le logement, qui n’a jamais été abordé en CICA, serait 
proposé au CICA du mois d’octobre 2024. 
Suivi de notre projet commandant Arnaud : Les pieds d’arbres ne sont pas finis, ils seront terminés 
en janvier 2024. Le retrait des plantes aura lieu en janvier/février pour faire les plantations en 
suivant. 
 
« Ensemble en décembre »: Très bons retours, les décorations sont peu détériorées. 
Isabelle fera un rétroplanning pour l’année prochaine, il suffira de refaire le stock de palettes et 
d’envisager des séances de peinture au printemps. Nous pourrons ainsi décorer des écoles qui ne 
l’ont pas été cette année. 
Faire une palette pour indiquer que les décorations sont à l’initiative du CdQ. Il est proposé de 
mettre un panneau pour informer à l’avance les habitants de l’installation des décorations. 
Un autre temps est prévu avec les enfants le 13 décembre avec un goûter, au clos boulistes, ils 
pourront finir de décorer les sapins. 
Boîtes à dons pour les plus démunis : participation des CdQ Est et Ouest, du football club et de la 
XRNPAV à l’opération. 
3 lieux de dépôts : 

• 14 décembre de 9 h à 12 h permanence assurée par le CdQ Ouest au centre social Pernon 
• 14 décembre de 9 h à 12 h permanence assurée par la XRNPAV à la MDA 
• 15/12/2023 à partir de 16 h 30 jusqu’à 19 h au local des Restos du Cœur rue Dumont 

d’Urville. 
Montée Bonafous : Aline GUITARD indique que, contrairement à son nom, la montée sera utilisée 
dans le sens de la descente et la rue Eugène Pons en montée, les deux en sens unique. 
Les études faites sur les mobilités traitaient de 2 problématiques : fluidifier le trafic et apaiser la 
circulation devant l’école Lapierre (rue Eugène Pons). 
La montée Bonafous a l’avantage d’avoir de grand S pour une descente sécurisé (vélos) et si les 
voitures montent rue Eugène Pons elle iront plus doucement. 
Comme convenu ce sujet sera abordé plus spécifiquement lors de notre réunion de janvier 2025. 
 
Retour sur une belle année 2023 : Nous avons bien travaillé, et réalisé les projets qui étaient prévus. 
 
Quelques dates : 
 
12/12/23 place Chazette à 18 h Concertation Voie lyonnaise n°6 
19/12/23 à la MDA à 19 h présentation du projet de piétonisation de la rue du Mail. 
 
Christiane et Aline GUITARD nous conseille d’écouter les podcasts « Histoire de Lyon, les 
métamorphoses d’une ville » en 4 épisodes de Xavier Mauduit : 
https://www.radiofrance.fr/franceculture/podcasts/le-cours-de-l-histoire 
 
 
 
Compte rendu réalisé par Fabienne, et Isabelle 
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